

梅雨空のもと はじけるエネルギー！！76Th ぎんが祭まで3日



「フォトスポット」今年もどうぞ撮影にお使ください



クラス発表練習も賑やかに笑いが絶えません

梅雨真ただ中。昨日より文化祭準備期間となり午後は生徒会最大イベントのぎんが祭に向けた準備を行っています。昨年度の来場者は6000人越え。今年もたくさんの皆様に本校の活動の様子を見ていただくべく丁寧に準備を進めています。例年よりも2週間遅い文化祭。準備に余裕が出た分、梅雨末期の雨が心配なところ。でも生徒たちはそれをも「喜び」に変えてしまう、なんとも前向きな姿があります。7月6、7日どうぞご来場ご観覧ください！

◆日赤の方が献血の呼びかけのご案内に来校されました。なんと、蟻ヶ崎高校は全県で献血生徒数がトップなんだそうです！皆さんの、温かい気持ちに心がホッとします。この「気持ちの輪」が広がっていくことに期待をされていました。◆先日、劇作家の平田オリザさんのお話を聞く機会がありました。今後の大学入試改革の大きな転換は「すでに学んだ力」ではない、今後一番大切になるのは「身体的文化資本」つまり点数では測れないセンス、マナーを含む「非認知能力」と言われるものだそうです。この感性を育てるのは「良いものに触れることでしか育たない」というお話でした。実際に触れることのできる文化的機会を大切に、そして人生に1度しか訪れない「今」を表現する文化活動を大切に本校の、一度きりの「76Th」ぎんが祭が、皆さんの記憶に残る大切なイベントになることを願っています

